



## 令和6年度を迎えて

新入生 122 名を迎え、全校生徒 323 名、非常勤等を含む教職員数 34 名の令和6年度大仁中学校がスタートしました。本年度も、学校教育目標「夢を拓く」を掲げ、生徒が自分自身の良さや可能性に気づき、生き方を考える基盤づくりを実践してまいりたいと思います。



特に本年度は、「自ら問い、考え、表現できる生徒」の育成に力を入れていきたいと考えています。「表現する」とは、一般的には「話したり書いたりして伝える」こと、と理解されますが、ここで意味する表現とは、「言語化」はもちろんですが、「動作化・身体表現」「挑戦・実行」等をも包括しています。

思考し判断する、という大事な力のその先に、「言語化・動作化・実行」が伴って初めて状況が動き出す、と考えます。生来、私たちは「表現者」です。潜在的に、さらには生育に伴い、表現する力を身につけています。その力をさらに伸ばせるように、様々な場面を捉えて「言語化・動作化・実行」する「小さな挑戦」を積み上げられる教育を実践していきたいと思います。

入学式では、保護者の皆様に、次のようなお願いをさせていただきました。「コロナ過以降、心の回復力に課題があることが多く指摘されている。立ち直る、切り替える、挑戦する、などが必要な場面で、ほんの少し背中を押していただけるようお力添えをお願いしたい」と。生徒たちにとっては、日々が「小さな挑戦」の連続です。大人以上に喜怒哀楽を体験する毎日です。期待通りにならないことも多く経験します。そんな時、「心の回復力」が満たされるよう、ご支援をお願いいたします。

4月を迎え、三福区・田京区・大仁区・吉田区の区長様はじめ三役の方々が本校を訪れ、新年度のご挨拶を賜りました。これも大仁地区の学校では恒例となっており、地域に大切にされている学校であることを実感いたします。祭典や防災訓練等、生徒たちの力が発揮できる場を提供いただけることを楽しみにしております。地域の皆様にも支えられ、令和6年度の教育活動に邁進してまいります。

(文責:校長)

## 😊😊😊 1年生、入学おめでとう！ようこそ大仁中学校へ😊😊😊

雨が上がり、あたたかい日差しの中、大仁中学校入学式が行われました。新しい教科書を手にし、中学校生活のスタートです。入学式では、入学生呼名、入学生宣誓、ともに大変すばらしく、中学校生活への決意が感じられました。



☆ 歓迎会 ☆



応援団の力強いエール！と「大仁中6本柱」良き伝統である、大中学生の心得です。



縦割り活動の色決めが行われました。この色で多くの活動に取り組みます。



部活動紹介や、先輩達からの合唱のプレゼントもあり、とても素敵な歓迎会でした。

避難訓練



避難経路を確認しました。「自分の命は自分で守る」行動がとれるように備えましょう。

スマホ・ネット安全教室



SNS やスマホの利用について NTT ドコモによるオンライン講座を受けました。

【AIドリルについて】

今年度は、デジタルドリルを利用します。自分の必要に応じて端末を持ち帰り、家庭で授業の復習や、苦手教科の克服に取り組むことができます。また全国の入試問題の過去問にも挑戦することもできます。

☆令和6年度 職員紹介 ~今年度もよろしくお願いたします~

【校長】三枝(治)

【教頭】相磯(朋)

【教務主任】勝田

【1年部】守野(主任) 宇田(1組) 田中(稜)(2組) 相磯(知)(3組) 芝原(4組)

森島(担任外) 大橋(担任外) 樋口(初任者指導)

【2年部】福本(主任) 本間(1組) 鈴木(2組) 中村(3組)

小川(担任外) 江藤(特別支援)

【3年部】久保田(主任) 古屋(1組) 田崎(2組) 古郡(3組)

井口(担任外) 杉山(養護教諭)

【事務部】斎藤 阿部 平山

【技術科担当】三枝(史)

【家庭科担当】水口

【通級指導】石川

【ALT】ジャメイン

【心の相談員】森田

【学習生活支援員】渡邊 田中(清)

【学校図書館司書】安富

【スクールカウンセラー】坪内

【スクールサポートスタッフ】佐藤

【日本語指導】和田



